

PT ASKRINDO BERIKAN SANTUNAN KEPADA KRU PESAWAT SJ-182

Direktur Utama PT Askrindo Dedi Sunardi (tengah) dan Direktur Operasional Komersil PT Askrindo Dwi Agus Sumarsono (kiri) berbincang dengan para ahli waris kru Sriwijaya Air SJ-182 saat penyerahan santunan di Sriwijaya Air Tower, Kota Tangerang, Banten, Rabu (24/2). PT Askrindo memberikan santunan kematian Group Personal Accident and Loss of License pesawat SJ-182 kepada ahli waris dengan total Rp10,6 miliar.



Bahlil: Tesla Tak Kabur, Negosiasi Terus Berjalan

“Jadi kalau orang dalam bernegosiasi bisnis, deal-deal-an itu biasalah pasang surut itu. Dunia belum berakhir, jangan pesimis, barang ini masih jalan terus. Sama dengan saya bagaimana melakukan negosiasi dengan LG. Itu juga kan pasang surutnya tinggi juga, satu tahun lebih baru clear,” kata Bahlil Lahadalia.

JAKARTA (IM) - Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) Bahlil Lahadalia menepis kabar bahwa Tesla batal berinvestasi di Indonesia. Dia memastikan negosiasi masih berjalan.

“Saya ingin menyampaikan begini, ini kan masih nego, nggak ada yang henggang, kalau henggang itu kan sudah tiba baru pergi, ini masih berproses,” kata Bahlil dalam konferensi pers virtual, Rabu (24/2).

Ia mengatakan, hal yang biasa jika negosiasi mengalami pasang surut. Namun yang jelas, negosiasi dengan produsen mobil listrik milik Elon Musk itu masih berjalan.

“Jadi kalau orang dalam bernegosiasi bisnis, deal-deal-an itu biasalah pasang surut itu. Dunia belum berakhir, jangan pesimis, barang ini masih jalan terus. Sama dengan saya

bagaimana melakukan negosiasi dengan LG. Itu juga kan pasang surutnya tinggi juga, satu tahun lebih baru clear,” urainya.

Untuk informasi lebih lanjut, Bahlil mengatakan akan berkomunikasi terlebih dahulu dengan Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Marves) Luhut Binsar Pandjaitan. “Dari awal saya katakan bahwa proses Tesla itu komunikasi awalnya dilakukan oleh Kementerian Marves, kami di belakangnya. Nah, untuk itu saya akan coba untuk komunikasi dengan Pak Menko informasinya sejauh apa terakhir,” tambahnya.

Seperti diketahui Tesla disebut-sebut akan membangun pabrik terbarunya di India. Informasi Tesla akan masuk dan bikin pabrik di India pertama dikeluarkan oleh M.B.S. Yediyurappa, kepala menteri

negara bagian barat daya Karnataka.

Lokasi pabrik Tesla disinyalir berada di Bengaluru, Karnataka. Sebelum bikin pabrik, Tesla akan lebih dulu membuka pusat penelitian dan pengembangan (R&D) di Bengaluru.

Pada kesempatan itu Bahlil juga mengatakan, sebanyak 152 perusahaan berpotensi pindah ke Indonesia. Adapun nilai investasinya diproyeksi

mencapai US\$67,33 miliar. Dia mengatakan, dari 152 perusahaan, sebanyak 16 perusahaan dari RRT yang relokasi ke Indonesia.

“Dulu waktu 2018-2019 ketika terjadi perang dagang RRT dan Amerika tidak ada satu pun perusahaan yang melakukan relokasi dari RRT ke Indonesia. Tahun 2020 itu ada 16 perusahaan yang melakukan relokasi dari RRT ke Indonesia,” katanya.

Dikatakan Bahlil, sebanyak 14 perusahaan memiliki intensi relokasi atau diversifikasi ke Indonesia. “14 perusahaan hampir selesai lagi nih, sebentar lagi kita umumkan,” ujarnya.

Lebih lanjut, sebanyak 122 perusahaan potensial masuk ke Indonesia dari berbagai sumber.

“Yang 122 dalam proses, on progress semuanya,” tandasnya. • **hen**

BRI Pangkas Suku Bunga Kredit

JAKARTA (IM) - Penurunan suku bunga acuan oleh Bank Indonesia juga diikuti oleh penurunan suku bunga oleh perbankan nasional. Salah satunya adalah BRI yang terus melakukan transmisi penurunan suku bunga kredit untuk mendukung percepatan pemulihan ekonomi nasional.

Corporate Secretary BRI Aestika Oryza Gunarto menyebutkan, sepanjang tahun 2020 lalu BRI telah menurunkan 75 bps - 150 bps, bahkan khusus untuk restrukturisasi kewenangan suku bunga, BRI menurunkan antara 300 bps - 500 bps.

Penurunan suku bunga tersebut salah satunya disebabkan oleh penurunan biaya dana

(cost of fund) yang hingga akhir Desember 2020 COF BRI tercatat sebesar 3,22% atau turun sebanyak 36 basis point dibandingkan dengan COF BRI pada akhir Desember 2019.

Aestika mengatakan BRI terus melakukan review suku bunga secara berkala dan terus membuka ruang penurunan suku bunga.

“Tahun ini kami proyeksikan akan dilakukan penurunan suku bunga sebesar 25 bps mengikuti penurunan BI 7 Days Repo Rate,” ungkap Aestika dalam keterangan tertulis, Rabu (24/2).

Dijelaskan Aestika, untuk meningkatkan pertumbuhan kredit, penurunan suku bunga

pinjaman bukan menjadi satu-satunya variabel. Berdasarkan perhitungan model ekonometrika, variabel paling sensitif atau elastisitasnya paling tinggi terhadap pertumbuhan kredit adalah konsumsi rumah tangga dan daya beli masyarakat.

BRI berkomitmen untuk terus menjadi mitra strategis pemerintah dalam kaitannya dalam penyaluran berbagai stimulus Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN). Dengan tujuan meningkatkan konsumsi rumah tangga dan daya beli masyarakat yang pada ujungnya diharapkan mampu menggerak demand kredit nasional. • **hen**

LPS Turunkan Tingkat Bunga Penjaminan Jadi 4,25%

JAKARTA (IM) - Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) menurunkan tingkat bunga penjaminan untuk Rupiah pada bank umum 25 basis poin (bps) menjadi 4,25%. LPS juga menurunkan tingkat bunga penjaminan untuk Rupiah pada BPR 25 bps menjadi 6,75%.

Selain itu LPS menurunkan tingkat bunga penjaminan untuk valuta asing pada bank umum sebesar 25 bps menjadi 0,75%. Hal itu ditetapkan dalam Rapat Dewan Komisiner (RDK) pada 22 Februari 2021.

Anggota Dewan Komisiner LPS Didik Madiyono mengatakan, tingkat bunga penjaminan itu berlaku per 25 Februari 2021 hingga 28 Mei 2021. Selanjutnya, LPS akan tetap memonitor dan membuka ruang evaluasi atas tingkat bunga penjaminan sebelum akhir periode tersebut sesuai dinamika

kondisi perekonomian dan perbankan.

Lalu, tingkat bunga penjaminan diturunkan karena arah suku bunga simpanan perbankan yang terus menunjukkan tren penurunan, kondisi dan prospek likuiditas perbankan yang relatif longgar, serta perkembangan terkini dari pemulihan perekonomian yang memerlukan dukungan berupa sinergi kebijakan dari otoritas keuangan.

“LPS menurunkan tingkat bunga penjaminan dengan pertimbangan bahwa kondisi likuiditas perbankan saat ini berada pada kondisi yang cukup stabil yang ditandai dengan penurunan suku bunga pasar simpanan. LPS juga memandang bahwa pemulihan aktivitas ekonomi perlu diakselerasi dengan penguatan intermediasi perbankan. Oleh karena itu, LPS berharap kebijakan ini dapat

memberikan ruang lanjutan bagi penurunan suku bunga kredit perbankan yang pada gilirannya digunakan mendukung pembiayaan sektor riil,” kata Didik dalam keterangannya, Rabu (24/2).

Lebih jauh ia mengatakan, LPS akan terus berupaya mendukung proses pemulihan ekonomi dan menjaga stabilitas sistem keuangan nasional. Itu dilakukan melalui kebijakan di bidang penjaminan dan resolusi bank secara efektif dan efisien.

Selain itu, pihaknya bersama otoritas sektor keuangan lainnya akan terus memperkuat sinergi kebijakan. Hal tersebut untuk memastikan ketahanan sektor keuangan tetap terjaga dan mampu mendorong pemulihan ekonomi nasional dalam jangka panjang. • **pan**

Petronas Temukan Cadangan Minyak di Madura

JAKARTA (IM) - Petronas Carigali North Madura II Ltd menemukan cadangan minyak dari pengeboran sumur Eksplorasi Hidayah-1 Wilayah Kerja North Madura II.

Pengeboran dilakukan perseroan sejak 7 Januari 2021. Setelah kegiatan pemboran berjalan 57 hari, Satuan Kerja Khusus Pelaksana Kegiatan Usaha Hulu Minyak dan Gas Bumi (SKK Migas) dan Petronas Carigali North Madura II Ltd melakukan 1 interval drill steam test (DST) untuk mengetahui laju alir serta data reservoir pada Formasi Ngimbang dan berhasil menemukan hidrokarbon berupa minyak dengan lajur alir awal kurang lebih 2.100 barel minyak per hari (BOPD).

“Saat ini kami masih melakukan analisa akhir untuk menentukan jumlah sumberdaya, tetapi ini adalah temuan yang sangat menggembirakan setelah sebagian besar temuan kami berupa gas,” ungkap Deputy Perencanaan SKK Migas Jaffee A. Suardin dalam keterangan resminya, Rabu (24/2).

Ia mengatakan, secara keseluruhan, target kegiatan ialah menyetujui Formasi Ngimbang Carbonate, dengan besaran sumber daya in place sebesar 158 juta barel minyak (MMBO). Pada kegiatan pengeboran ini, kedalaman keseluruhan sumur Hidayah-1 berada pada kedalaman 2.739 meter.

Menurut Jaffee, penemuan ini akan menjadi fondasi yang kokoh bagi upaya penemuan lainnya untuk mewujudkan visi produksi 1 juta barel minyak dan 12 BSCFD gas di tahun 2030.

“Penemuan ini menjadi salah satu wujud komitmen SKK Migas dan KKKS dalam melakukan program 2021 yang masif dan agresif melebihi apa yang telah dilakukan di 2020. Capaian yang menggembirakan diawal tahun 2021, tidak lepas dari koordinasi yang dilakukan sejak September 2020 melalui forum CEO, International Oil and Gas Convention di awal Desember 2020, dan kegiatan pada malam pergantian tahun 2021 dengan dilakukannya tajak sumur perdana 2021,” kata Jaffee. • **dot**

Anggaran Pengadaan Barang dan Jasa Kondisi Darurat Rp1.214 T

JAKARTA (IM) - Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang dan Jasa Pemerintah (LKPP) mencatat anggaran pengadaan barang dan jasa pada tahun ini mencapai Rp1.214 triliun. Angka tersebut sekitar 52,1% dari total Anggaran Penerimaan Belanja Negara (APBN) tahun ini.

Kepala LKPP Rony Dwi Susanto mengatakan, anggaran untuk belanja barang dan jasa secara umum hampir sama dengan tahun lalu. Di mana hampir sebagian besar APBN diperuntukkan untuk belanja barang dan jasa.

“Terjadi peningkatan. Angkanya sama sebesar 52%. Pemerintah itu hampir 50% belanja APBN dan APBD untuk proses pengadaan barang dan jasa,” ujar Rony dalam acara sosialisasi secara virtual, Rabu (24/2).

proses pengadaan barang dan jasa tidak selalu berjalan mulus. Apalagi saat ini, pemerintah juga sedang menghadapi pandemi virus korona (Covid-19) yang sudah berjalan hampir 1 tahun lamanya.

Maka, dalam menghadapi tantangan tersebut, manajemen prioritas menjadi kunci. Maksudnya, pemerintah harus memilah mana pengadaan barang dan jasa yang menjadi prioritas. “Tantangannya, memilah jenis pekerjaan yang seharusnya kondisi darurat bisa dilakukan pengadaan seperti kondisi normal,” jelasnya.

Dikatakan Rony, kegiatan pengadaan khusus ini harus mempertimbangkan relevan dengan kondisi saat ini. Maka, pengadaan barang dan jasa harus lebih tepat. “Jadi bagaimana pengadaan dalam kondisi darurat kita bagi ini relevan ini tidak relevan,” jelasnya. • **dot**



BULOG SERAP BERAS MEDIUM DARI PETANI

Pekerja menurunkan karung berisi beras yang diserap dari petani di gudang Perum Bulog Meulaboh, Aceh Barat, Aceh, Rabu (24/2). Perum Bulog melalui Kantor Cabang Meulaboh mulai melakukan penyerapan beras medium di Provinsi paling barat Indonesia sebanyak 500 ton guna memenuhi cadangan beras pemerintah dan menjaga stabilitas harga serta mengoptimalkan penyerapan saat musim panen raya yang puncaknya pada bulan Maret dan April mendatang.

BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KELUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Telepon Hemat Ke Luar Negeri
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6 an-/detik*

Tekan Kode Akses 01019
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an,-/detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pambayaran per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNG
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

GAHARU
www.gaharu.co.id



ALOKASI ANGGARAN PEN 2021 UNTUK UMKM DAN KORPORASI

Pekerja mengemas keripik pisang sebelum dijual di salah satu industri rumahan di Kelurahan Romangpolong, Kabupaten Gowa, Sulawesi Selatan, Rabu (24/2). Pemerintah mengalokasikan anggaran sebanyak Rp186,81 triliun atau 26,7 persen dari total anggaran Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) 2021 sebesar Rp699,43 triliun untuk mendukung Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) dan korporasi sebagai upaya percepatan pemulihan ekonomi di tengah pandemi Covid-19.

Charoen Pokphand Ekspor 3,6 Ton Olahan Unggas ke Qatar

JAKARTA (IM) - PT Charoen Pokphand Indonesia (CPI) melakukan ekspor perdana olahan unggas ke Qatar. CPI bekerja sama dengan KWIQ Supermarket di Qatar dengan melakukan ekspor sebanyak satu kontainer atau sekitar 3,6 ton produk olahan unggas.

Komisaris Independen PT Charoen Pokphand Indonesia (CPI), Suparman S menjelaskan, kegiatan ekspor tersebut bertujuan untuk memenuhi kebutuhan konsumen di luar negeri.

“Kami melihat produk-produk yang di produksi oleh Charoen Pokphand menarik selera beberapa pihak sehingga makanan ini sudah disenangi di negara Jepang, Timor Leste, Papua Nugini dan Qatar,” ujar Suparman dalam acara Pelepasan Ekspor Produk Olahan Unggas Charoen Pokphand Indonesia di Jakarta, Rabu (24/2).

Kerja sama tersebut telah diawali melalui penandatanganan MoU antara CPI dan KWIQ Supermarket dalam acara tahunan Trade Expo ke-35 yang digelar Kementerian Perdagangan RI tahun lalu.

“Dalam kesempatan tersebut disepakati akan dilakukan ekspor produk olahan unggas minimal sebanyak 21.600 kg untuk tahun 2021, dan dalam pengiriman perdana ini akan dilakukan ekspor sebanyak satu kontainer atau kurang lebih 3.618,92 kg senilai Rp 220 juta,” papar Suparman.

Sementara itu, perwakilan KWIQ Supermarket, Kartini mengatakan untuk ekspor perdana pihaknya memesan produk olahan Fiesta Ready Meal. Ia berharap dengan tersedianya produk tersebut di Qatar dapat menjadi salah satu sarana promosi kuliner dari Indonesia.

“Produk Fiesta Ready Meal kami pilih karena memiliki menu-menu favorit internasional dan memiliki varian menu Indonesia, yang bisa menjadi sarana kuliner Indonesia,” ujarnya.

Kegiatan pelepasan ekspor perdana produk olahan unggas CPI dilakukan secara virtual. Sebelumnya, CPI telah melakukan ekspor ke negara lainnya seperti ke Papua Nugini pada 2017 dan ke Jepang dan Timor Leste pada 2018. • **dro**